

CAPÍTULO V

Alimentación del gusano

La alimentación del gusano de la seda, es el punto más esencial para la producción de ésta, después de obtenida buena clase de semilla y de aplicar un buen procedimiento para la cría.

Se han hecho muchos ensayos que se han hecho con distintos vegetales, para alimentar los gusanos, pero hasta la fecha, la hoja de morera da el mejor resultado y por lo mismo es universalmente aceptada en todas las regiones sericícolas del mundo, pues aunque en China, Japón y Siria se utilizan algo el roble y la encina, la producción es siempre mayor y de mejor clase con la morera.

Se han hecho multitud de experimentos para alimentar los gusanos con las hojas de camelina, escorzonera, cambioneras, lechuga, diente de león, higuera, roble, parietaria, tilo, plátano, vifla, bérberis, frambuesa, madura aurantiaca (de la América del Norte), alfalfa, patata cocida y otros vegetales.

El resultado no ha podido ser más desastroso bajo el punto de vista industrial.

